
“ l'ayant achevé avec toute l'attention pour la vérité
“ dont je suis capable, et qu'il mérite de moi, je lui
“ en fasse la restitution ”.

A plus d'un titre ces mots trouvent ici leur application. M. l'abbé Allaire, par le soin donné à son “ Histoire ”, rend à St-Denis et aux témoins qui l'ont inspiré leurs déclarations sous une forme originale et piquante.

Son zèle de bon Canadien sera secondé, nous en avons le ferme espoir, par la gratitude efficacement manifestée de ses compatriotes.

J.-B. BOUSQUET.

